

## **JAÉN: PRIMER CASO DE CORONAVIRUS RECIBE ALTA EPIDEMIOLÓGICA**

Una buena noticia y ya sumarían 11 los pacientes recuperados a nivel de la provincia.

Jaén, 08 de mayo del 2020

Una BUENA NOTICIA.. La primera paciente diagnosticada con Coronavirus, de 43 años de edad, que se encontraba cumpliendo su aislamiento en el Seminario de El Huito recibió hoy por parte de la Disa Jaén su ALTA Epidemiológica.

Para que esto suceda, el personal de salud asignado a este albergue temporal le realizó una evaluación médica que determinó estar con buen pronóstico y también se le practicó la prueba rápida, que resultó negativo, procediéndose a darle el alta correspondiente. Es importante señalar que a esta paciente cada 15 días se le realizaba sus pruebas de control, resultando positivo, lo que generó su estancia por 45 días. Tras el alta, fue trasladada a su domicilio en Jaén, donde permanecerá con su aislamiento y será monitoreado por el personal de salud.

Es la paciente recuperada número 11 de la provincia de Jaén y es un ejemplo de que se puede vencer al COVID-19, cumpliendo con las medidas de prevención y control de esta mortal enfermedad.

Se recomienda a la población a mantener la calma y respetar el periodo de aislamiento social obligatorio, que se extendió hasta el 24 de mayo, el distanciamiento físico mínimo un metro, el uso de mascarilla y el lavado de manos permanente por más de 20 segundos.



# ¡Está Recuperada!



*Disa Jaén, declara alta epidemiológica, para paciente de **Coronavirus**.*

Oficina de Comunicaciones

[www.disajaen.gob.pe](http://www.disajaen.gob.pe)

#PrimerolaGente

